

# El campeón más joven

Jorge Nuño, con solo ocho años, gana el título nacional en benjamines

## HALTEROFILIA

■ J. L. CALLEJA

**GIJÓN.** El Campeonato de España de halterofilia que logró el pasado fin de semana Jorge Nuño tiene un gran valor y mucho mérito. El joven levantador grupista se subió a lo más alto del podio en la modalidad de técnica dentro de la categoría benjamín, en la que compitió con escolares de mayor edad, ya que la esta categoría comprende hasta los diez años. Y él solo tiene ocho.

Esos no fue un obstáculo para este pequeño 'hombre de hierro', que con gran desparpajo superó con creces a todos sus rivales. Dejó relegados en el podio a José García Rodríguez, de la Federación Castellano-Leonesa, y Zaira Hernández Vidal, de la Federación Catalana, quienes fueron segundo y tercera, respectivamente.

Además, Jorge Nuño fue puntuado por un jurado compuesto por jueces internacionales y entrenadores



Nuño, con su medalla de oro. ■ E. C.

de los distintos equipos nacionales, que al final de la competición le felicitaron por su excelente actuación.

El novel halterófilo lleva este deporte olímpico en la sangre. Sus padres, Pablo Nuño y Oliva Arttime, medallistas nacionales máster, son culpables directos de su éxito. Pese a que la mayoría de los niños de su edad corren detrás de un balón o practican otras actividades, a Jorge Nuño le atrajo el manejo de las halteras. Con solo seis años comenzó a familiarizarse con la halterofilia en el gimnasio del Grupo. Su perfección en la



El campeón, durante el movimiento de arrancada que realizó en el Campeonato de España. ■ E. C.

técnica de arrancada y en el movimiento en dos tiempos fue lo que dejó perplejos a quienes le dieron una alta puntuación el pasado fin de semana en Madrid en los Campeonatos de España.

### «Una gran progresión»

José Manuel García, 'Popi', responsable de este deporte en la polideportiva sociedad gijonesa, se muestra orgulloso del logro de su jovenísimo pupilo. «Ha tenido una gran progresión desde que cogió una barra por primera vez y el resultado es

un premio a su dedicación y constancia», afirma.

La Federación de Halterofilia del Principado creó una Liga regional de técnica en 2015 de cara a potenciar la base y parece haberlo conseguido. En este sentido, Popi destaca que «hay un buen número de niños que participan en esta nueva competición, que sirve para dar a conocer a los más pequeños nuestro deporte». Y aclara que «no se trata de levantar peso, lo importante es aprender los principios básicos del entrenamiento».

En el Grupo Covadonga, junto a Jorge Nuño, hay media docena más de escolares que practican con entusiasmo la halterofilia y participan asiduamente en las pruebas que organiza la Territorial.

El preparador grupista se encuentra muy motivado con los más jóvenes de la sección. «Este campeonato de España que consiguió Jorge va a motivarles a la hora de competir en la Liga regional, que terminará en noviembre, y, a buen seguro, animará a que algún niño más se acerque a nuestro deporte».

# El Castrillón es el único equipo que resiste el tirón del líder Gijón Basket

## BALONCESTO

El Pumarín sorprendió al Zumosol Sánfer y el filial del Grupo apenas presentó oposición al quinteto de Piedras Blancas

■ J. L. C.

**GIJÓN.** El Gijón Basket sigue al frente de la Liga de Primera Nacional tras vencer en el derbi local al colista Basket Norte (62-57), mientras que el Pumarín sorprendió al Sánfer (64-59), candidato al título.

Los líderes y el último clasificado disputaron un igualado partido, que se resolvió en el tramo final.

► Gijón Basket: Ángel Moro (9), David Bonilla (8), Carlos Galán (4), Cheikh Syll (6), Dani González (7), Javi González (3), Maxi (3), J. Iglesias (2), J. Cadrecha (5), Kevin Altidor (8), Sarasúa y Cameron Gypsyn (7).

► Basket Norte: V. González (7), S. Noriega (10), S. de Dios (2), C.



Samuel (Basket Norte) entra a canasta ante el acoso de Cheikh Syll (Gijón Basket). ■ PAÑEDA

Díaz (14), Gómez de la Flor (24) y Vega.

► Parciales: 15-15, 19-18, 19-16 y 9-8.

El Pumarín, ante uno de los 'gallitos' de la categoría, hizo un buen partido que se decidió en los minutos finales. A falta de una jornada, con este resultado, evita enfrentarse al líder Gijón Basket en los cruces.

► Pumarín: Sergio (7), Jaime (5), Hugo (5), Javier F. (15), Iván (8), Javier A. (6), Adán (11), Carlos (2) y César (5).

► Sánfer: Parada M. (8), Lucas A. (4), García P. (13), Rodríguez P. (4), Álvarez A. (7), Pérez, Campoamor (7), Fernández O. (5) y Meana L. (11).

► Parciales: 11-12, 20-13, 16-19 y 17-15.

Mientras, el A. A. Codema tiró el partido en Avilés ante la Atlética en los instantes finales (49-45).

El encuentro estuvo marcado por los errores en el tiro y en las pérdidas de balón del conjunto claretiano. Sin anotar apenas más que una canasta en esos últimos minutos,

un triple del local Ariel decidió el duelo.

► Atlética Avilesina: Ariza, García (10), Bravo (8), Álvarez, Zuleja, Nica (16), Ariel (9), Fernández (4), Uronez y Sierra (2).

► AA. Codema: Tardón (3), Sainz, Crisman (9), Durán (3), Michel, Lastra (6), Javi MC (11), Alces, De los Santos (9), Miguel y Palacio (4).

► Parciales: 16-7, 25-25, 37-38 y 49-45.

El filial del Grupo Covadonga no fue rival para el Castrillón (39-65), en un partido de gran superioridad de los de Piedras Blancas, que se sitúan segundos en la tabla, beneficiados por la derrota del Zumosol Sánfer.

► Grupo B: Del Busto (3), Anselmo (4), Dani García (4), Toni Adebba (10), Sergio (2), Blanco (5), González (3), Megido (2), Nuñez, Mínguez (3), Del Busto (2) y Míchí Adebba (1).

► Castrillón: Guillermo Arenas (7), Hugo Prieto (14), Fernando (8), Jorge (7), Eloy (11), Moro (13), Abraham (3), Mene, Dani (1) y Santano.

► Parciales: 10-28, 6-11, 12-15 y 11-11.

La jornada en la Liga de Primera Nacional se completó con la victoria a domicilio del Navia ante Mieres B (64-71).

# El conjunto femenino tiene la permanencia en sus manos

## HOCKEY

■ J. L. C.

**GIJÓN.** El equipo femenino del Grupo acaricia la permanencia en Primera. En la doble jornada del pasado fin de semana perdió contra el Castelldefells (2-0) y empató con el Barcelona (1-1).

El primer encuentro fue igualado y se decidió en el minuto 14 del tercer cuarto tras un error arbitral. En la reanudación, un fallo defensivo condenó a las grupistas. En el segundo choque, un error en la zaga permitió adelantarse a las azulgrana. Lucía Rivero hizo el empate.

Por su parte, el equipo masculino, pese a adelantarse en el marcador, salió goleado ante el Kale Lagunak (6-2) en un partido en el que sufrió un pésimo arbitraje. Prieto y Gonzalo Camacho anotaron por el equipo grupista, que formó con Villar, Sergio, Bravo, G. Camacho, D. Camacho, Valdepeñas, Ortega, Gayo, Prieto, Prieto, Álvarez, Díaz, Cueto y Nacho Prendes.